



Pièces	Studio
Superficie	15 m²
Référence	495V1233A
Prix	86 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

Dans le secteur recherché de la Rostagne, nous proposons ce studio de 15M2 dans la résidence le Mas de Tanit. Vous profiterez de ce superbe emplacement entre Antibes et Juan les Pins et d'une piscine. Résidence sécurisée et gardiennée. L'appartement se compose ainsi : une entrée, une pièce principale avec kitchenette et une salle de douche avec WC. Le studio vient d'être rénové. Idéal pour un premier achat ou un investissement.

In the sought-after area of Rostagne, we offer this 15sqm studio in the Mas de Tanit residence. You will enjoy this superb location between Antibes and Juan les Pins and a swimming pool. Secure and guarded residence. The apartment is composed as follows: an entrance, a main room with kitchenette and a shower room with WC. The studio has just been renovated. Ideal for a first purchase or an investment.

BRUN IMMOBILIER

43 boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

